

WARTA

Babinsa Sendangsari Hadiri Sosialisasi Kenakalan Remaja Dan Fungsi Reproduksi Bagi Remaja

Pardal Riyanto - WONOGIRI.WARTA.CO.ID

Jan 31, 2022 - 18:13



WONOGIRI – Babinsa Sendangsari, Koramil 06/Batuwarno Serda Setyo Budi, mewakili Danramil Kapten Inf Budi Rahardjo menghadiri kegiatan sosialisasi kenakalan remaja dan sosialisasi Fungsi Reproduksi bagi remaja, yang

bertempat di Balai Desa Sendangsari, Senin(31/1).

Turut hadir dalam kegiatan tersebut, Kasi Kesra Kecamatan Sandyta Hesti, anggota Polsek Aiptu Mujiono, PLKB dr. Cristiningsih, Tim Puskesmas Siti Murwani bersama Bidan Desa Deni, Sekdes Wisnu,

Dalam sambutannya Kasi Kesra mengatakan, kenakalan remaja sangat meresahkan di masyarakat saat ini, sehingga perlu bimbingan, pengarahan dan pengawasan orang tua sehingga perilaku anak akan terarah dengan baik. Untuk itu dirinya berharap bagi para peserta yang mengikuti kegiatan agar mengikuti kegiatan dengan baik sehingga nantinya dapat diimplementasikan dalam kehidupan.

Sementara itu, Siti Murwani dari Puskesmas Batuwarno menyampaikan bahwa usia menikah yang baik yaitu sampai berumur diatas 20 tahun. Dirinya pun meminta agar menjauhi pergaulan bebas yang dapat merugikan diri sendiri dan keluarga nantinya dan jangan mencoba-coba berbuat seks diluar nikah yang mengakibatkan kehamilan dan merusak masa depan.

Selesai kegiatan Babinsa berujar, salah satu dari kegiatan ini adalah untuk mengedukasi di kalangan pemuda agar mereka dapat mempersiapkan kehidupan berkeluarga melalui pemahaman pendewasaan usia perkawinan sesuai dengan siklus.

Babinsa menambahkan, kegiatan sosialisasi ini sangat penting, terkait materi pendidikan reproduksi, kita bersama-sama membantu generasi muda agar sukses dalam melangsungkan pendidikan, berkarir dan menikah dengan penuh perencanaan sesuai dengan usia perkembangannya, serta untuk menekan angka kenakalan remaja dan pergaulan bebas akibat perkembangan teknologi.

“ Saya berharap peserta yang mengikuti sosialisasi ini tidak hanya menerapkan pengetahuan untuk dirinya sendiri tetapi juga membagikan kepada teman-temannya ”, pungkasnya.

(Arda 72).